

Louis et l'équipe reçus par le Député-Maire Président
Bertrand PANCHER

Exploit L'athlète a été reçu hier à la mairie
**Une marche de plus
pour Louis Thiriot**



■ Bertrand Pancher a salué le marcheur.

Photo ER

LOUIS THIRIOT avait mis des baskets neuves pour sa réception en mairie. Le marcheur aux 1.000 km, licencié à l'association de marche de Bar-le-Duc, a été salué par Bertrand Pancher, le maire, et une partie de son équipe.

Parti le 17 juin de Metz, l'athlète a relié les dix préfectures de la nouvelle région Grand Est, en dix jours. C'était le dixième défi que l'homme de 66 ans s'était lancé. Les dix défis ont été

réalisés en quatre ans et demi.

Louis Thiriot, devant son épouse et les membres de son équipe d'assistance, a raconté comment les tendinites, trois au total, l'avaient frappé au fur et à mesure de son périple. « Dix défis, ça suffit », a-t-il ajouté. « Finir sur un chiffre rond comme 1.000, c'est bien. » Il n'a quand même pas dit qu'il arrêterait la marche.

JUL. B.

